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PROGRAMMA ELETTORALE PER 
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Il gruppo lista civica “AMBIENTE LAVORO SALUTE CASALE” si propone per cercare di valorizzare il nostro
paese nel pieno rispetto dell’ambiente, delle opportunità lavorative casalesi e della salute dei nostri concittadini.

Il paese esce dalla crisi sanitaria “COVID19” che ci ha fatto soffrire, ma allo stesso tempo riflettere su quanto sia
importante rispettare la natura, quanto sia necessario il lavoro e soprattutto l'importanza della salute. 

Nasce così un nuovo gruppo per cercare di indirizzare il paese verso questi argomenti, sensibilizzare ulteriormente
la cittadinanza e i giovani e cercare di attuare iniziative ed interventi mirati a migliorare Casale di Scodosia sotto
ogni punto di vista.

Grazie  all'esperienza  maturata  dal  candidato  sindaco  Marchioro  Marcello,  unito  alle  competenze  del  gruppo
“AMBIENTE LAVORO SALUTE CASALE” crediamo fortemente di avere i mezzi e le persone adatte per dare
una svolta importante e positiva al nostro paese.

Abbiamo sviluppato una responsabilità civica che ci ha permesso di credere che, insieme, possiamo riqualificare il
nostro Paese con l’intento di continuare a percorrere il cammino intrapreso negli ultimi anni dal nostro candidato
Sindaco, con entusiasmo e nuove proposte che arrivano dai membri della lista civica “AMBIENTE LAVORO
SALUTE CASALE”.



La nostra squadra propone di mettere al servizio dei cittadini un municipio “Amico”, dove tutti possono chiedere
informazioni e aiuto, senza trovare porte chiuse e risposte poco esaustive. A tal fine proponiamo una serie di nuovi
sportelli di consulenza per le diverse tematiche tra cui il sociale, lavoro e l’ambiente.

SOCIALE e ASSISTENZA

L'attuale situazione socio assistenziale è profondamente cambiata con l'emergenza Covid 19. In questo ultimo
periodo il  supporto, anche a livello comunale, è stato fondamentale ed occorre essere pronti ad un eventuale
nuovo periodo critico con l'arrivo del freddo. Siamo pienamente consapevoli, infatti di doverci preparare ad un
intervento puntale e preciso per assistere i casalesi, soprattutto gli anziani, i malati e i meno abbienti.  

In modo particolare vogliamo accendere la luce sulle problematiche delle persone con diverse abilità e cercare di
eliminare per loro gli ostacoli, potendo accedere ad un reddito personale tramite il lavoro, come previsto dall'art 3
della Costituzione.

Per migliorare le unità abitative di proprietà del Comune destinate alle famiglie in difficoltà, il nostro obbiettivo è
di  ristrutturare  gli  appartamenti  datati  per  renderli  accoglienti  e  sicuri,  proponendo  anche  una  graduatoria
comunale, con particolare attenzione alle giovani coppie che intendono realizzare il proprio nucleo famigliare.

Per aiutare le famiglie in difficoltà si procederà a creare una sorta di collaborazione “Cittadino-Comune”, al fine
di mettere a disposizione le risorse personali (capacità, idee, manualità) per il bene della comunità.

Oltre  a  tutto  questo  proponiamo di  organizzare corsi  formativi  per  aumentare  il  bagaglio  professionale  delle
persone in cerca di lavoro.

Tutte queste novità saranno spiegate anche di persona presso uno sportello che chiameremo “Servizi al Cittadino”
dove possono rivolgersi  le  persone per informazioni,  consulenze e iscrizioni  alle attività  per  tutto quello che
concerne il sociale.

Vogliamo proseguire con la donazione del “Kit nuovi nati”, per dare il benvenuto ai nuovi piccoli concittadini che
saranno il futuro del nostro paese.

Cercheremo di collaborare in sinergia con le associazioni del paese per incrementare il benessere degli anziani,
organizzando serate dedicate alla terza età. 

Prosecuzione della lotta alle ludopatie, tramite sgravi fiscali per i locali pubblici che scelgono di non disporre di    

slot-machine all’interno dei locali.

Potenziamento della comunicazione mediante social network del Comune, all'interno dei quali i cittadini potranno
essere continuamente aggiornati sulle iniziative e avvisi comunali con immediatezza e semplicità.

Sensibilizzazione tramite, eventi e corsi, sulle problematiche riguardanti lo spaccio ed il consumo di droghe, atti
vandalici, bullismo, comportamenti violenti e aggressivi. 



In breve per il settore ASSISTENZA/SOCIALE ci impegniamo a:

•   Kit nuovi nati: continuare la distribuzione del kit di benvenuto ai nostri nuovi concittadini.

•   Restauro delle unità abitative di proprietà del Comune.

•   Realizzazione dello sportello “Servizi al Cittadino”.

•   Potenziamento del servizio di assistenza di prima necessità.

•   Corsi di formazione per diversi tipi di attività professionali. 

•   Assistenza diretta ad anziani ed immunodepressi in caso di nuova emergenza sanitaria.

•   Coinvolgimento delle associazioni del territorio per lo sviluppo di un servizio che darà un grande
stimolo alla terza età.

•   Prosecuzione della lotta alle ludopatie: sgravi fiscali per i locali pubblici che scelgono di non disporre
di slot-machine all’interno dei locali.

•   Potenziamento della comunicazione tramite social network.

• Eventi  e  corsi  sulle  problematiche  riguardanti  lo  spaccio  ed  il  consumo di  droghe,  atti  vandalici,
bullismo, comportamenti violenti e aggressivi.

CULTURA e SCUOLA

La scuola, da sempre la culla per le nuove generazioni, deve rimanere l’orgoglio e la ricchezza più grande per il
nostro paese che vanta (lo possono dire in pochi) un sistema scolastico che copre la fascia dai 6 mesi ai 14 anni,
una ricchezza da difendere e da valorizzare, innanzitutto con la riqualificazione e la messa in sicurezza delle
strutture.  In  quest’ottica  è  nostra  intenzione  far  eseguire  un’analisi  strutturale  per  l’edificio  delle  scuole
secondarie, con stima del grado di sicurezza sismica. Questo passaggio, oltre che importante per la sicurezza dei
nostri alunni è obbligatorio se si vuole accedere ai finanziamenti regionali per l’efficientamento energetico dello
stabile.  Successivamente potranno ricevere le  manutenzioni necessarie  per  valorizzare il  sito così  da renderle
appetibili non solo ai nostri ragazzi, ma anche ai ragazzi di altri paesi.

Le  scuole  elementari  sono  già  state  oggetto  di  manutenzione,  ma  puntiamo  ad  un  ulteriore  miglioramento
soprattutto per la palestra e gli spazi esterni.

In ogni caso, tutte e 3 le strutture verranno analizzate per cercare di renderle il più possibile ecosostenibili tramite
pannelli solari, pompe di calore e le più moderne forme di efficienza energetica.



Valorizzare, quindi, quelle che sono le nostre strutture e, nel contempo, dare ai nostri ragazzi un sistema scuola
che investa su Educazione e Insegnamento, tramite una nuova sinergia tra amministrazione comunale - famiglie -
scuole  promuovendo  azioni  di  formazione  interculturale,  educazione  ambientale,  orientamento  scolastico  e
sportivo oltre a proposte legate a progetti di teatro, musica e lettura.

La direzione didattica dell’istituto comprensivo comuni della Sculdascia verrà spostato nella “ex sede della Pro
Loco”, in Piazza Matteotti, per una più efficiente gestione del sistema scolastico. Questa dislocazione contribuirà
a valorizzare il centro del nostro paese.

La nuova biblioteca che intendiamo ampliare sia come spazi che come orari di apertura, farà da traino per dare
lustro all'intera piazza Aldo Moro.

E’ nostra  intenzione  promuovere  ulteriori  serate  informative  ed eventi,  in  collaborazione  con associazioni  di
categoria, con particolare riguardo alle vocazioni tipiche del nostro territorio, quali per esempio l’agricoltura e
l’artigianato.

In breve per il settore CULTURA e SCUOLA ci impegniamo a:

  Biblioteca:  aumenteremo gli  orari  di  apertura  grazie  al  personale  messo a  disposizione dal  Servizio Civile
Regionale e Universale, ed aumenteremo anche gli spazi a disposizione degli studenti creando un'aula studio
contigua.

  Mantenimento dei servizi scolastici: prosecuzione dei servizi di anticipo e posticipo scolastico che verrà proposto
anche per la secondaria; mantenimento del servizio mensa sia per la scuola primaria sia per la secondaria.

  Borse di studio con riconoscimento: un aiuto simbolico per chi termina un percorso e si affaccia al mondo del
lavoro o all’università.

  Adeguamento  normative  sulla  sicurezza:  le  strutture  che  ospitano  i  nostri  studenti  saranno  oggetto  di
aggiornamento, in riferimento alle nuove normative sull'evacuazione sicura; andremo a dotare la scuola primaria
di armadietti di modo che classi e corridoi consentano lo sfollamento in sicurezza, senza che ci siano gli zaini ad
intralciare l'uscita.

   Riqualificazione edifici scolastici e adeguamento antisismico.

   Libri di testo gratuiti: garantiti per gli studenti di primaria e secondaria.

 Coordinamento e collaborazione tra Associazioni per promuovere e valorizzare il territorio: tutte le Associazioni
cittadine  sono  nate  con  lo  scopo  di  dare  valore  aggiunto  al  nostro  comune.  L'Amministrazione  Comunale
collaborerà con tutte le Associazioni perché possano esprimere al massimo le loro potenzialità e idee.

  Realizzazione nuova Direzione Didattica Scolastica: verrà realizzata presso la ex sede Pro Loco.



TRIBUTI LOCALI

L’argomento è sicuramente molto delicato; considerando che il settore del mobile, trainante per il nostro Comune
e sul quale si basava pressocchè tutta la nostra economia, sta attraversando un periodo di profonda crisi, con
conseguente perdita occupazionale. Abbiamo, purtroppo, assistito alla chiusura di molte attività, e di conseguenza,
diversi sono i laboratori chiusi, infruttiferi, sui quali tuttavia i proprietari si vedono costretti a pagare tributi, in
certi casi insostenibili. Prevederemo una soglia di esenzione minima per l’addizionale comunale atta a ridurre il
più possibile l’aliquota IMU, senza dover tagliare i servizi al cittadino.

Per  abbassare  il  più  possibile  la  TARI,  ci  faremo  promotori  di  una  campagna  di  sensibilizzazione  per  far
conoscere ai cittadini la corretta modalità di differenziazione dei rifiuti. Infatti tale tributo si calcola in base alla
quantità di rifiuto “secco” prodotto dall’intero paese.

In breve per il settore TRIBUTI LOCALI ci impegniamo a:

•   Addizionale comunale: soglia di esenzione.

•   Riduzione TARI in seguito aumenti differenziata.

• Riduzione il più possibile dell’aliquota IMU senza dover tagliare i servizi al cittadino.

BENI PUBBLICI, SICUREZZA

Casale  di  Scodosia  è  un  paese  orgogliosamente  ricco  di  immobili  storici  e  di  valore  artistico  culturale  non
indifferente, i quali non devono essere abbandonati, ma valorizzati e sapientemente gestiti. Tra questi per esempio
troviamo Villa Correr, la Chiesa di Altaura, la Chiesetta in Via Roma e altri edifici privati. Pertanto, oltre a dare
spazio agli eventi promossi  dalle  varie associazioni,  il  nostro obbiettivo è collegare le  piste ciclabili  e pedo-
ciclabili esistenti in modo da costruire l'”Anello della Sculdascia”. Una vera e propria pista ciclabile che colleghi
le scuole secondarie a Villa Correr, realizzando così un anello dove si potrà mettere in rilievo tutti i nostri beni
culturali, valorizzandoli con tappe di approfondimento dotate di cartelli informativi e grafici.

La pista ciclabile “Anello della Sculdascia” sarà anche utile per tutta la cittadinanza che potrà raggiungere in
sicurezza i vari punti di interesse del paese come l’asilo, le scuole, il Municipio ecc.

Per quanto riguarda la nostra Cittadella sportiva, l'obbiettivo è quello di collaborare con gli attuali gestori per
mantenere e valorizzare questa importante risorsa, fondamentale per i nostri giovani e per tutti gli appassionati. 

E' nostra intenzione cercare di avviare un progetto di una palestra per lo sport al chiuso, nel sito a suo tempo
destinato al progetto della piscina coperta. Un Palasport che sarà a disposizione sia alle associazioni sportive che
dei privati, oltre a rendersi fruibile a eventi che contribuiranno a rilanciare l’immagine di Casale di Scodosia. Il
nostro progetto prevede di realizzare un edificio ecosostenibile con le più avanzate tecnologie di efficientamento
energetico. Cercheremo di reperire finanziamenti pubblici e privati per portare a termine questo progetto.

Per quanto concerne le strade comunali, è nostra volontà proseguire con la messa in sicurezza delle vie con un
sistema avanzato per la riparazione delle buche e soprattutto intendiamo aprire il prima possibile la strada chiusa



parallela a via Gnocco (affianco al distributore di via Nuova) per poter deviare il transito degli autotreni, che
attualmente stanno stressando le piccole vie del centro del paese.

Intendiamo anche creare una isola stradale rialzata di fronte la Chiesa in modo da rendere più sicuro l'incrocio e
prevenire gli incidenti stradali. 

Sempre per la viabilità, ci impegneremo a studiare la fattibilità di costruire una rotonda stradale all’incrocio tra via
Argine e via Belfiore, per ridurre la velocità di quel tratto di strada, e per prevenire gli incidenti che potrebbero
sopravvenire  all’incrocio.  Con questa  opera  possiamo quindi valutare  la  prosecuzione  della  pista  ciclabile  in
direzione di Montagnana.

Per quanto concerne la Villa Correr, la nostra proposta è di cercare di rendere abitabile la casa del custode e
successivamente dare l'incarico ad una famiglia  di custodire e manutentare la  Villa.  Ci impegniamo altresì  a
sostenere l'associazione Pro Loco per continuare le varie iniziative cercando di valorizzare il patrimonio storico
culturale della villa con visite guidate all'interno degli edifici storici, attirando così interesse e visitatori.

Oltre a questo cercheremo di migliorare e abbellire il parco di Villa Correr e nello specifico il laghetto centrale, in
modo tale che si possa godere appieno di questo bellissimo spazio.

Valuteremo la  possibilità  di  acquisire  il  terreno  “ex  Giorgione”  per  un  eventuale  progetto  a  vantaggio  della
comunità.

Con l’ultimazione dei lavori di ampliamento del cimitero, ci impegneremo a fare una manutenzione ordinaria
settimanale per dare dare maggiore dignità al luogo di riposo dei nostri  cari.  Inoltre verranno installate delle
telecamere di videosorveglianza per prevenire furti e atti di vandalismo. Dovendo rispettare le vigenti normative
riguardanti il servizio cimiteriale, valuteremo le richieste che perverranno dalle associazioni culturali del paese al
fine di individuare una sezione dedicata alla sepoltura di defunti di fede diversa da quella Cattolica.

In breve per il settore BENI PUBBLICI, SICUREZZA ci impegniamo a:

•   Prosecuzione del progetto Buche zero e nuove asfaltature.

•   Cimitero: cura e manutenzione settimanale per dare maggiore dignità al luogo di riposo dei nostri cari.

•   Modifica della convenzione Polizia Locale: per una maggiore presenza sul nostro territorio a garantire
più sicurezza per tutta la cittadinanza.

•   Polizza furti e scippi: il servizio è stato sperimentato con successo e noi abbiamo intenzione di fornirlo
alla cittadinanza perché possa aumentare il senso di sicurezza.

•   Villa Correr la nostra proposta è di cercare di rendere abitabile la casa del custode in modo da dare
l'incarico a una famiglia di custodire e manutentare la Villa.

•   Migliorare e abbellire il parco di Villa Correr e nello specifico il laghetto centrale.



•   Nuovi corpi illuminanti in via Spigafasoi e via Argine: attuazione del secondo stralcio.

•  Sistemazione  segnaletica  stradale  verticale:  prosecuzione  della  sostituzione  di  tutta  la  segnaletica
usurata dagli agenti atmosferici come è stato fatto per le tabelle segnavie.

•  Villa Verde a Gosaldo: valutare la possibilità di concedere l’utilizzo gli spazi esterni con un’apposita
convenzione per un’attività di apicoltura.

•   Realizzazione di nuovo tratto fognario in via Spigafasoi.

•   Anello della Sculdascia, pista ciclabile: completamento dell'anello di piste ciclabili che consentano di
spostarsi nel territorio in completa sicurezza e che valorizzi i nostri beni culturali.

•   Riqualificazione Piazza A. Moro: allargamento della Biblioteca comunale con la creazione di una
nuova aula studio.

•   Riqualificazione energetica delle scuole: per avere un risparmio economico, ma soprattutto per evitare
gli sprechi.

•   Pulizia di tutti i fossi comunali: attuazione del Piano delle Acque.

•   Ex biblioteca: Casa delle Associazioni e realizzazione punto di Primo Soccorso.

• Installazione  di  ulteriori  defribrillatori  pubblici  nei  punti  di  interesse  del  paese  per  una  maggiore
sicurezza in caso di emergenza.

AMBIENTE

La nostra lista propone di puntare proprio sull’ecosostenibilità ambientale come punto di forza, con interventi
concreti e mirati proprio alla salvaguardia del nostro ambiente.

Innanzitutto è nostra intenzione promuovere l’educazione ambientale per i nostri ragazzi in collaborazione con le
scuole anche con eventi e corsi dedicati.

Sarà nostra intenzione proseguire con due importanti progetti:  il  “Progetto Rifiuti Zero” recuperando i rifiuti
gettati  incivilmente  nel  nostro  territorio  implementandolo  con  giornate  ecologiche  dedicate.  Monitorando
costantemente le zone più soggette all’abbandono di rifiuti, tramite videocamere che obbligheranno gli incivili a
rispondere  delle  loro  azioni,  e  l’iniziativa  “Ridiamo  il  sorriso  alla  Pianura  Padana”,  progetto  regionale  di
forestazione urbana e riqualificazione del territorio, dove basta una semplice richiesta da parte del cittadino per
ricevere gratuitamente fino a 10 piante autoctone (altezza variabile a crescita completa dai 6 ai 30 m) da piantare
nel proprio giardino.



Cercheremo di stringere un accordo con ditte specializzate per installare nel territorio i compattatori di rifiuti
riciclabili con premio al cittadino, come per esempio box dai quali, inserendo bottiglie di plastica vuote, verranno
rilasciati ticket validi per acquisti nei negozi convenzionati del paese. Oltre a questa proposta, cercheremo accordi
anche per installare nei principali parcheggi delle colonnine per la ricarica di auto elettriche, in quanto attualmente
il territorio ne risulta completamente sprovvisto.

Installazione di una “Casa dell’acqua”, un erogatore automatico di acqua, funzionante 24 ore su 24, collegato
direttamente alla rete idrica cittadina dove si potranno riempire i propri contenitori, abbattendo così il consumo di
bottiglie di plastica. In questo modo si potrà offrire un risparmio ai cittadini per l’acquisto di un bene di prima
necessità.

Attraverso l'opera “Anello della Sculdascia” cercheremo di incentivare lo spostamento ecosostenibile, in modo da
invitare le persone a scegliere le biciclette o bici elettriche per raggiungere i punti di interesse del nostro paese.

Il  Comune di Casale di Scodosia possiede già uno sportello per i rifiuti  funzionante ed apprezzato anche da
cittadini di altri paesi limitrofi; il nostro intento sarà quello di affiancarlo ad uno “Sportello Ambientale” dove i
nostri cittadini potranno trovare informazioni e consulenze anche sull’ecobonus 110% per le abitazioni, energie
rinnovabili e tutto quello che riguarda l’ambiente e l’ecologia.

Una delle prime cose che faremo sarà aderire al piano “Comune Amico delle Api” per fare in modo che i nostri
cittadini non vedano più le api come un’insidia, bensì come un insetto amico dell’uomo e fondamentale per il
nostro eco-sistema.

Al fine di rendere più decorose le aree verdi del Comune ci impegneremo a provvedere allo sfalcio periodico dei
fossi,  parchi  e  aiuole.  Valutando  la  possibilità  di  dare  in  gestione  il  servizio  tramite  convenzione  a  ditte
specializzate, per una manutenzione più professionale e regolare del verde pubblico. 

Allo  scopo  di  potenziare  ulteriormente  questo  tipo  di  manutenzione,  proporremo  alle  attività
commerciali/artigianali del paese di aderire all’iniziativa “Adotta un’Aiuola” dove in cambio della manutenzione
dello spazio verde, potranno installare gratuitamente una propria pubblicità.

 In breve per il settore AMBIENTE ci impegniamo a:

•  Incentivare l’uso di trasporto a emissioni zero con nuova pista ciclabile e colonnine pubbliche per auto
elettriche.

•   Installazione di box di riciclo premiante e di distributore di acqua.

•   Adesione a “Comune Amico delle Api”.

•  Progetto rifiuti zero: si andranno a recuperare i rifiuti sparsi nel nostro territorio da persone incivili
(recupero  rifiuti  in  fossati  o  depositi  abusivi)  tenendo  monitorate  le  aree  "calde"  tramite
l'implementazione del sistema di videosorveglianza comunale.



•  Ridiamo il Sorriso alla Pianura Padana: andremo a riproporre il progetto che ha regalato 5000 nuove
piante autoctone e che hanno contribuito ad abbellire le nostre case e tutto il territorio.

•  Giornate ecologiche: con le Associazioni casalesi che da anni aderiscono alla giornata in cui tanti, ma
mai troppi, volontari si prestano a ripulire i fossi che a causa di qualche incivile diventano ricettacolo dei
più disparati rifiuti.

•  Estensione orario ecocentro:  verrà  aumentata la fascia di apertura per  facilitare il  conferimento dei
rifiuti.

•  Videosorveglianza in Ecocentro: potenziare le video-trappole presso l'Ecocentro e anche nelle zone più
sensibili del territorio per identificare chi abbandona i rifiuti.

•  Collaborazione scolastica  per  la  raccolta  differenziata:  proseguiranno i  progetti  di  sensibilizzazione
verso la raccolta differenziata all'interno delle scuole di ogni ordine e grado.

•  Mantenimento e fruibilità dei parchi cittadini, proporremo alle attività commerciali/artigianali del paese
di aderire all’iniziativa “Adotta un’Aiuola”.

•  Aumento  di  cestini  pubblici  e  contenitori  per  deiezioni  dei  nostri  amici  a  4  zampe  con  cartelli
informativi sulle sanzioni per i trasgressori.

•  Valuteremo l’installazione  di  un  sistema di  zanzariere  mobili  per  tombini  per  contrastare  in  modo
meccanico e non chimico la proliferazione di zanzare.

• Utilizzo di macchina per il diserbo tramite vapore 100 gradi, in maniera tale da non usare diserbanti
chimici.

ARTIGIANATO, COMMERCIO e AGRICOLTURA

Casale di Scodosia possiede una potenzialità enorme per quanto riguarda le attività produttive, la nostra zona
industriale è una risorsa importantissima che dobbiamo valorizzare in ogni modo. 

Per  questi  motivi  cercheremo  di  rilanciare  urbanisticamente  la  zona  rendendola  appetibile  per  le  ditte  che
desiderano aprire una nuova attività e per aiutare i nostri artigiani a trovare nuovi clienti.

Nello specifico cercheremo di fare arrivare la banda larga o la fibra ottica per una migliore velocità nella gestione
dei dati.

Il Comune centrale deve essere un riferimento anche per questo importante settore quindi cercheremo di aprire un
ulteriore  sportello  per  informazione  e  consulenza  rivolto agli  imprenditori  che avessero  bisogno di  un  aiuto.
Questo sportello sarà anche un punto di riferimento per aprire un tavolo con i nostri artigiani per cercare di creare
una sinergia positiva tra l’amministrazione e le attività produttive anche per organizzare corsi di aggiornamento
che spesso sono obbligatori.



Nel  centro  del  paese  ci  impegneremo a  promuovere  il  più  possibile  eventi  per  attirare  clienti  per  le  attività
commerciali e per dare nuovo lustro al nostro paese.

La  Villa  Correr  cercheremo  di  renderla  un  punto  di  riferimento  invece  per  corsi  ed  eventi  che  riguardano
l’agricoltura e altri settori.

In breve per il settore ARTIGIANATO, COMMERCIO e AGRICOLTURA ci impegniamo a:

•   Riqualificazione e messa in sicurezza della zona industriale.

•   Corsi ed incentivi per giovani imprenditori.

•   Corsi e eventi per l’agricoltura e altri settori in Villa Correr.

•   Corsi base sicurezza ed abilitanti.

• Banda ultra larga o fibra ottica.

POLITICHE GIOVANILI e SPORT

Verrà favorito l'utilizzo della nuova sala musicale come punto di aggregazione giovanile e crescita culturale.

Per gli studenti, universitari e non, si estenderà l'orario di apertura della biblioteca, in modo tale da sostenere ed
agevolare lo studente nel suo percorso di studio.

Gli  impianti  sportivi  comunali  rappresentano  una  ricchezza  del  nostro  Comune;  il  nostro  progetto  prevede
un'armonizzazione delle aree citate attraverso la sostituzione dei muri, che attualmente dividono i campi di calcio,
quello da hockey e quelli da tennis, con siepi che renderanno più gradevole l'ambiente.

Lo sport è benessere fisico e sociale, incentiveremo la partecipazione allo sport a favore di tutti,  più e meno
giovani, in quanto le strutture sportive esistenti vanno sfruttate appieno. Le Associazioni che, in questo periodo, si
trovano a far fronte a spese sempre maggiori, a tagli dei contributi regionali e difficoltà di pagamento delle quote
associative  da  parte  dei  fruitori,  considerando  la  grande  importanza  della  loro  funzione  sociale  e  di
armonizzazione, verranno sempre sostenute dalla nostra Amministrazione.

Le Associazioni non si occupano solo di sport, il nostro Paese conta una ventina di realtà, a partire dalla Pro Loco
che dovrà proseguire le attività di supporto per tutte le altre.

Oltre a garantire gli spazi, crediamo che si debba rafforzare il rapporto tra le associazioni e l’assessorato alla
cultura, soprattutto nella programmazione degli eventi e delle riunioni periodiche, per capire le singole necessità e
stimolare sempre di più la collaborazione.



Promozione del Carnevale del Veneto come incentivo per lo sviluppo turistico del territorio. 

Ultimazione degli spogliatoi per il campo da hockey finanziata dalla Federazione Italiana Hockey.

Riqualificazione delle piscine comunali con lavori di ristrutturazione e realizzazione di copertura per l’inverno
oltre alla valorizzazione degli spazi attuali. 

In breve per il settore POLITICHE GIOVANILI e SPORT ci impegniamo a:

•   Illuminazione campo sintetico.

•   Promozione del Carnevale del Veneto.

•   Riqualificazione impianti sportivi: attraverso l'abbattimento dei muri di separazione.

•   Promozione della Sala Musicale.

•   Appoggio costante delle Associazioni comunali.

• Conclusione degli spogliatoi per il campo da hockey.

COMPLETAMENTO Variante S.S. 10 (ex SR10)

Tutti conosciamo la storia di questo progetto che si trascina da oltre 40 anni.

Pensata a fine anni ‘70 per accompagnare il formidabile sviluppo artigianale e commerciale del mobile d’arte di
quegli anni, sappiamo bene che oggi è ancora più importante di allora.

I problemi finanziari ed immobiliari che hanno seguito la crisi del settore legno arredo, pongono la questione della
SR10 in primissimo piano.

In sintesi si può dire che nel nostro territorio, il capannone è passato da capitale a problema nel giro di pochissimi
anni; questo ha stravolto la base del sistema economico locale.

Ebbene, noi ritentiamo che l’unica infrastruttura che possa trainare il nostro territorio verso una inversione di
tendenza sia il completamento di questa importante via di comunicazione che unisce la A13 a Monselice, con la
SS434 a Legnago.  Oggi ferma a Carceri dal 2007!

Benefici Economici:



Renderebbe ri-attrattivo il territorio per possibili investitori.

Agevolerebbe moltissimo la necessaria riqualificazione della nostra economia diversificando i settori delle varie
attività economiche.

Una zona produttiva rivitalizzata risolverebbe anche molte delle problematiche ambientali (come depositi rifiuti
illegali) tipiche di aree dismesse e abbandonate,

OSPEDALE:

Aperto nel Novembre del 2014, a seguito della chiusura dei vari ospedali di Monselice, Este e Montagnana, dopo
6 anni siamo ancora ben lontani dalla viabilità appropriata per raggiungerlo. Tutto il territorio del Montagnanese è
al di fuori dei tempi minimi di emergenza previste dalle tabelle Nazionali ed Europee,  incredibile !

Traffico:

Come tutti possono vedere c’è un intasamento quotidiano medio e pesante della vecchia statale intorno alle mura
di Montagnana e decine di mezzi super pesanti delle acciaierie lombarde che creano vibrazioni insostenibili.

Tralasciamo  qui  tutti  gli  altri  aspetti  sociali,  demografici,  con  bassa  natalità  e  invecchiamento  popolazione
sottolineati bene dalla Pastorale Sociale del Lavoro nel convegno di Gennaio 2020.

SITUAZIONE ATTUALE:

Dopo 30 anni in cui la questione era nelle mani della Regione (SR=Strada Regionale), da novembre 2018 è
iniziato l’iter per il ritorno alla competenza Nazionale (ANAS).

Il completamento della SS10 è già approvato da ANAS che ha messo a disposizione 50 milioni di Euro per la sua
costruzione,  tuttavia  il  progetto  è  a  carico  della  Regione  Veneto,  la  quale  ha  finanziato  Veneto  Strade  per
realizzarlo in Settembre 2019.

Il bando per il progetto è stato aggiudicato in Marzo 2020, ed è ora in fase di lavorazione.

Il  bando  prevede  la  realizzazione  del  progetto  Definitivo  per  tutto  il  tratto  CARCERI-LEGNAGO  ma
ESECUTIVO solo per un primo stralcio fino a Santa Margherita (collegamento con la A31 Valdastico sud).

Il bando era finanziato per un valore di circa 3,8 milioni di Euro, il valore a base d’asta era di euro 3.152.000 ma
l’aggiudicazione è avvenuta a un prezzo di Euro 2.170.000

COSA FARE:



•   In base alle ragioni qui sopra sintetizzate, e alle cifre di aggiudicazione del bando del progetto, quello
che si deve fare è una opera di monitoraggio e pressione continua affinché il progetto sia concluso nei
tempi stabiliti (300 gg). In modo che passi ad ANAS nel più breve tempo possibile.

•   Fare squadra con i sindaci di tutto il territorio del Montagnanese, e chiedere con forza che, con il
risparmio ottenuto nel prezzo di aggiudicazione si proceda ANCHE con il progetto ESECUTIVO per
tutto il tratto completo Carceri-Legnago, in modo che ANAS possa cantierizzare l’opera completa.

• Sempre  tramite  una  azione  unitaria  con  tutti  i  sindaci  del  Montagnanese  spingere  i  responsabili
regionali e nazionali affinché si trovino i fondi per tutta l’opera anche in vista degli ingenti FONDI
EUROPEI previsti per il 2021. NON POSSIAMO PERDERE QUESTA OCCASIONE!


